

**A toutes nos structures**  
**« Branches services publics et de santé »**

**A partir du 19-20-21-22 ...MARS, AVRIL, MAI.... ,  
les coups de semonce au gouvernement vont  
s'organiser !!!**

Forts de nos résolutions du Congrès de Dijon et de la situation extrêmement préoccupante de la Fonction Publique qui dure depuis plusieurs mois, des années, la Fédération dans le cadre de l'UIAFP FO a décidé d'étendre la journée de grève et de mobilisation inter-fonction publique du 19 mars et d'en faire une grève reconductible.

Les annonces du gouvernement ces derniers jours nous confortent dans ce choix validé à la majorité des représentants du Comité national qui s'est réuni la semaine dernière à Paris, notamment en raison des 30 milliards d'économies prévues sur le budget de l'Etat pour 2024 et 2025.

Comment dans ce contexte le Ministre GUÉRINI peut-il continuer d'annoncer une grande Loi qui doit revoir le déroulement des carrières, les grilles des catégories C-B-A, rattraper l'inflation, augmenter le point d'indice ... ? Tout simplement parce que ce projet de loi ne le fera pas, et qu'il cherche à nous tromper, à nous emmener dans une pseudo négociation pour valider le travail au mérite, mettre en place la semaine de 4 jours sans réduction du temps de travail, revoir les dispositifs de la formation continue, le logement social, l'égalité Femmes/Hommes ...

Dans l'esprit du gouvernement, les Services publics et les agents de la Fonction Publique sont clairement redevenus une mauvaise charge pour l'État. Par ailleurs, afin de donner des gages à Bruxelles et aux agences de cotations, il faut selon eux réduire leur coût ! Fini les enseignements tirés de la crise sanitaire COVID, fini les applaudissements à 20 H, fini les discours de remerciements, maintenant il faut passer au tiroir-caisse, procéder au remboursement et restituer les sommes investies dans le « quoi qu'il en coûte » !

La Fédération FO-SPSS n'acceptera jamais que les agents de la Fonction Publique soient une nouvelle fois utilisés comme variable d'ajustement des budgets de l'État, alors qu'au

même moment ce même gouvernement continue de verser aux grandes entreprises 167 milliards d'aides sans aucune contrepartie et aucun contrôle !

Avec nos camarades de l'État, nous avons décidé d'organiser le rapport de force ! Et il doit être puissant si nous voulons réussir. C'est pourquoi cette première période de grève doit être massive, avec des mouvements organisés et ciblés pour montrer notre détermination. Nous avons prévenu, par le préavis de grève déposé, que nous prendrons nos responsabilités, et les Jeux Olympiques (JO) arrivant, rien ne nous empêchera d'agir. Notre détermination est grande au regard des non-réponses de ce gouvernement sur les salaires, nos carrières, nos conditions de travail, les effectifs dans les EHPAD, les hôpitaux... et de manière plus large dans l'ensemble des services publics !

La Fédération exige immédiatement l'ouverture de négociations spécifiques sur les salaires et non dans une Loi fourre-tout qui relègue les salaires aux calendes grecques !

Dans nos départements et régions, nous pouvons nous rapprocher des Unions Départementales, des représentants de l'UIAFP FO pour organiser les actions le 19, le 20, le 21, le 22, ... ce sont bien évidemment les 3 versants de la Fonction Publique qui doivent être concernés et mobilisés !

Ainsi, par exemple dans la Région Est, le 19 il y aura une manifestation inter-syndicale, le 20 de tous les coins de la région, des cortèges de voitures équipées de drapeaux FO convergeront vers le Parlement européen à Strasbourg, les 21 et 22 des opérations de blocage et de filtration pour distribuer des tracts dans des ronds-points ciblés...

Bien évidemment si des camarades d'autres organisations souhaitent se joindre au mouvement, nous n'y sommes pas opposés, car l'union fera la force.

La Fédération souhaite que vous puissiez nous faire remonter les actions que vous allez organiser, afin qu'elle puisse en informer l'ensemble de nos structures pour créer une dynamique positive de rassemblement.

A l'avance merci pour votre militantisme, votre investissement et votre réactivité. C'est à ce prix que nous ferons aboutir nos revendications.

**Le Secrétariat Fédéral**

Paris, le 12 mars 2024